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COMUNE DI PAVIA
COMMISSIONE CONSILIARE VI

Pavia, 29 aprile 2013

COMMISSIONE CONSILIARE VI - POLITICHE PER L'AMBIENTE - POLITICHE DI SVILUPPO
STRATEGICO - INNOVAZIONE TECNOLOGICA - ASM E SOCIETA' PARTECIPATE DAL COMUNE E
DALLA STESSA ASM.

SEDUTA DEL 15 APRILE 2013.

Il giorno 15 aprile alle ore 18.00, in seduta di prima convocazione e, alle ore 19.00, in seduta di seconda
convocazione, si è riunita presso la Sala Gruppi 1 del Comune di Pavia, la Commissione Consiliare VI per la
trattazione del seguente ordine del giorno:

1. AFFIDAMENTO DELLA GESTIONE DEL VERDE PUBBLICO. DISCUSSIONE IN MERITO.

2. VARIE ED EVENTUALI.

Sono presenti in seduta di prima convocazione:

• Nessuno

Sono presenti in seduta di seconda convocazione:

• Adenti
• Boffini
• Demaria
• Depaoli
• Facciotto
• Fraschini
• Guerini
• Lorusso
• Vaghi
• Ve Itri
• Vigna

Sono assenti:

1
4
2
5
7
1
7 (sostituisce Imparato)
5
5
1
1

• Martini

Sono presenti inoltre:

• Maggi Sergio
• Ferretti Pietro
• Grecchi Francesco
• Tedesi Claudio
• Antoniazzi Pietro
• Filippi Filippi Luca
• Baldiraghi Renato
• Creston Gilberto
• Manzi Franco

Vice Presidente del Consiglio Comunale
Consigliere Comunale
Dirigente Settore Lavori Pubblici
Direttore Generale ASM Pavia S.p.A
Direttore Amministrativo ASM Pavia S.p.A
Componente C.dA ASM Pavia S.p.A con delega al Servizio Verde
Responsabile Servizio Verde di ASM Pavia S.p.A
Segreteria Provinciale FP CGIL
Segreteria Provinciale FIADEL
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Assiste la segretaria della Commissione Consiliare VI Sig. Cinzia Repossi.

Il Presidente, verificata la validità della seduta per la presenza del numero legale, alle ore 19.05 dichiara
aperta la riunione, ringrazia tutti i presenti e spiega che la Commissione odierna è stata convocata per avere
aggiornamenti sulla situazione attuale circa l'affidamento del Servizio del Verde Pubblico ad ASM.
Le indicazioni date dal Consiglio Comunale, a seguito del parere espresso dalla presente Commissione,
prevedevano di continuare, nel rispetto della legge, con l'affidamento in house del servizio, mentre in una
successiva direttiva di giunta comunale, pur prendendo atto della volontà espressa dal Consiglio stesso,
l'Amministrazione era orientata ad affidare il Servizio tramite gara d'appalto.

Viene rilavata da tutti i presenti l'assenza sia dell'Assessore delegato, sia dell'Assessore con delega ai
Rapporti con ASM; l'Ing. Grecchi spiega che sta predisponendo un progetto che prevede qualsiasi forma di
affidamento si voglia effettuare.

Il Consigliere Boffini teme che, affidando l'appalto tramite gara, la ditta vincitrice non sia in grado di
svolgere il servizio in modo eccellente.

Il Consigliere Maggi sostiene che con le normative attualmente in vigore è ancora possibile affidare il
servizio in house, quindi ad ASM, ribadisce che la volontà espressa dal Consiglio Comunale indicava che
l'affidamento doveva continuare "nei termini sin ora adottati".

Il Consigliere Depaoli ritiene che, in assenza degli Assessori, non ci siano elementi di certezza per poter
arrivare ad una conclusione.

Il Presidente, in attesa dell'arrivo degli Assessori, propone di ascoltare gli interventi dei consiglieri.

Il Consigliere Veltri chiede un'informazione relativa al contratto della Gestione Calore: nella precedente
seduta della presente Commissione era stato chiesto di verificare perchè "gli uffici preposti non avevano
dato seguito a quanto indicato nella direttiva di giunta" (numero 620 del 28/12/2012), non avendo ricevuto
risposta in merito riformula la domanda chiedendo che la stessa sia messa a verbale.
Domanda se è stato fatto il previsto censimento delle aree verdi e chi controlla l'attività di ASM.

L'Ing. Tedesi risponde che il controllo viene effettuato dalla struttura comunale.

Il Presidente informa il consigliere Ve Itri circa la sua intenzione di convocare nuovamente la Commissione
per discutere del contratto della gestione calore.

Il Consigliere Demaria sottolinea l'assenza degli Assessori e chiede che sia convocata la commissione per
discutere le linee guida da dare ad ASM in modo da rendere la stessa competitiva per poter partecipare alle
gare d'appalto.

Il Consigliere Vigna pensa che sia fondamentale capire quali siano le intenzioni della giunta in merito
all'affidamento della gestione del Verde Pubblico, ritiene indispensabile dare indicazioni per garantire la
qualità del servizio e la tutela dei posti di lavoro.

L'Ing. Tedesi risponde che molte attività di ASM dipendono dall'evoluzione normativa, attualmente l'Azienda
è indirizzata ad evitare l'affidamento diretto e sta predisponendo tutto quanto necessario per essere
competitiva sul mercato e per tutelare i posti di lavoro.

Il Consigliere Demaria ritiene che bisogna individuare nuove aree di business.

L'Ing. Tedesi risponde che anche ASM è soggetta al vincolo del patto di stabilità e alla limitazione delle
assunzioni e questo si traduce nel non poter fare investimenti.

Il Sig. Creston, a nome delle OO.SS presenti in ASM, riassume che nella riunione precedente era emerso
l'impegno, sia da parte della Commissione Consiliare sia, a seguito della votazione di un O.d.G., da parte del
Consiglio Comunale, nel proseguire con l'affidamento del Servizio del Verde ad ASM. Se non ci sono le
condizioni normative per continuare con l'affidamento diretto è necessario costruire quei percorsi che
permettano all'Azienda di partecipare alla gara e individuare tutti gli elementi di garanzia in modo da tutelare
gli attuali livelli occupazionali.

Il Consigliere Ve Itri teme che, se tutti i servizi attualmente assegnati ad ASM saranno affidati tramite gara,
verranno privatizzati i profitti e socializzate le perdite.
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L'Ing. Tedesi spiega che l'affidamento diretto di servizi pubblici a rilevanza economica non è più fattibile,
l'unica strada perseguibile per poter ancora dare l'affidamento diretto è la costituzione di un ATO, infatti le
Autorità d'Ambito possono affidare i servizi a società totalmente pubbliche. Per quanto riguarda la gestione
del verde e la gestione calore ASM si sta orientando per poter partecipare alle eventuali gare.

Il Presidente, prendendo atto che nessuna nuova normativa è entrata in vigore rispetto alla scorsa seduta,
chiede all'Ing. Grecchi di ripetere che tipo di progetto sta predisponendo su indicazione dell'Assessore
delegato.

L'Ing. Grecchi risponde sta definendo un progetto dettagliato nei costi, nelle modalità e nelle quantità di
aree verdi che possa andar bene per qualsiasi forma di affidamento si voglia effettuare.

Il Presidente propone di rinviare la seduta alla prima data utile e discutere nella medesima seduta anche
della gestione calore, chiedendo all'Assessore di essere presente.

Il Consigliere Maggi ribadisce l'importanza che, in un'eventuale gara, sia prevista la tutela dei dipendenti.

Il Presidente tranquillizza le OO.SS. circa l'indirizzo della Commissione.

Il Presidente, non essendoci altri interventi da parte dei presenti, aggiorna la seduta alla prima data utile per
proseguire la discussione.

Alle ore 20.10 il Presidente ringrazia dichiara chiusa la riunione.

Il Presid nte :~~a r-~~
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